Sommerfest

## Klassik in der Scheune

Taucha (-art). Mit einer Klassik-Nacht in der Kulturscheune auf Tauchas Schlosshof gestalten Chor und Instrumentalisten der Neuapostolischen Kirche Taucha einen musikalischen Höhepunkt des morgigen Sommerfestes und Gosenfestivals. Der Chor tritt ab 20 Uhr auf und bietet volkstümliche Weisen ebenso wie kirchliche Lieder. Dieser Auftritt reiht sich in die Feierlichkeiten zum 75-jährigen Bestehen der Neuapostolischen Gemeinde Taucha ein "Wir haben das Konzert vom Schlosshof in die Kulturscheune verlegt, weil sie eine hervorragende Akustik und eine feierliche Atmosphäre bietet", sagte Schlossvereinsvorsitzender Dieter Nadolski.

worstzender Dieter Nadolski Gestariet werden das Fest und der Gosenausschank um 16.30 Uhr. Harry Kinzel sorgt mit dem Hohenheidaer Singkreis für den musikalischen Auftakt. Es folgt eine Modenschau mit hiesigen Modenschau mit hiesigen Modenschau mit hesigen Models gefolgt von einem Ballonaufstig und der Premiere, Verkostung und Versteigerung des Rotweines "Tauchaer Schlossberg". Nach dem Konzert in der Scheume gübt

konzert in der Scheiden gibt es ein Ballongfühen.
Am Sonnabend geht das Sommerfest ab 20 Uhr (Einlass ab 18.30 Uhr) mit einem Rockkonzert weiter. Es treten Young Keule aus Taucha sowie Cäsar & Die Spieler auf.